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樋口会長  

前例会では星野ディスカッションリー 

ダー、獅子奮迅の活躍、有難うござい 

ました。星野さんならではの流石の進 

行でした。手慣れた星野さんでもしっ 

かり準備をされていることが伺われ、 

参考にして頂きたいと思います。前回 

割愛した話をさせて頂きます。地区大会以降前例会まで

ホーム例会の無い間に、「GSOMＩA期限切れ回避」を韓国

政府は国内の批判かわしで、早速「日本の国内報道には

齟齬がある、話は違うが決裂を回避した」とか、「桜を見

る会私物化」の問題では沢尻エリカの薬物問題をこの時

期に噴出させたのは自民党のある部所の目くらましでは

ないか？なんて話も聞こえましたが、エリカは消えても

未だに桜の狂い咲きが満開です。そして香港の区議選の

結果で習近平さんがどうハンドルを切るのか注目されま

す。香港のこの騒動が世界規模になり、このことで台湾

が中国と対峙しやすくなる云々。世の中動いている証拠

とは思いますが、目標達成の為にはロータリークラブの

様に他意無く、代償を求めない協調、真実一路の思いが

大事で近道だと思います。今日はクラブ協議会がござい

ます。是非有意義な会議になります様お願いします。 

山田幹事 

・12、1、2月例会スケジュールの承認 

・下期会費納入のご案内を発送します。 

納入期限は1月末日。 

・地区より台風19号災害義援金のお願 

いが届き、1,500円×会員数49名分 

をスマイルより捻出します。 

・地区より首里城火災支援金のお願いが届き、1,000円 

×会員数49名分をスマイルより捻出します。 

RLIセミナー修了証授与   アンさんへ米山奨学金授与

カロリーナさんへお小遣いとホストファミリーへ謝礼授与 

 

 

 

 

 
 

 

泉出席副委員長 

会員総数：４９名  出席対象者：４１名 

出席者数：２４名  出 席 率：５８.54％ 

前々例会修正出席率：１００％（地区大会の為） 

（順不同）星沢会員 

○来週は「卒婚」について話し合ってみましょう。16日 

誕生日を向かえます。・・・・・・・・・樋口領治会長 

○本日は理事会お疲れ様でした。先日、カーヤと一緒に 

家族で新宿のチェコ料理屋さんに行って来ました。と 

てもおいしかったです！・・・・・・・山田善信幹事 

○遅ればせながら、留学生歓迎会クルーズ参加会員の皆

様、ありがとうございました。サミュエルですが無事

に日曜日ホストチェンジにて越谷北ＲＣ会員様宅へ移

動しました。・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○樋口会長、山田幹事、もう12月です。あと半分、思 

う存分やって下さい。みんなお二人の味方ですよ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○理事役員の皆様、本日はお疲れ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○私も久しぶりの出席ですが、今日の出席者の数～心配 

 です。・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○12月理事会おつかれさまでした。・・・ 坂 仁視会員 

○先日ムスメがインフルエンザにかかってしまいました。 

流行が始まっているようです。皆様お気を付け下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 
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2019年１２月３日（火）第 1617回  
理事会報告、誕生・結婚祝い、クラブ協議会（上期を振り返って） 

 

クラブテーマ 「平和と豊かさを求めて、楽しく一歩を！」   



 
○クラブ協議会おつかれ様です。・・・・・川西英章会員 

○本日は暖かかったですが、明日から寒くなりそうです。

ご自愛下さい。・・・・・・・・・・・・藤堂哲志会員 

○11月29日から大人の休日パスを利用して安上がり 

 の旅行をしました。・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○見富さん大変お世話になりました。腰痛がひどくなり

寒さと共に大変です。みなさん体を大切にして下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○先月（11月）人間ドックを受診し、特に異常無く安心

致しました。下期も元気で頑張ります！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○2年連続の木枯らし1号は今年も吹かず、2年連続で

ノミニーは今年も未だ決まらず。でも今年の冬は暖か

く小雪の予想。初雪を待たずに決まることを祈ります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○昨日、お客さんのボウリング大会で49インチのテレ

ビいただきました。チョーうれしかったけど、ジャマ

です。どうしよう。・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○今年は平成の忘年会と令和の忘年会と両方やりましょ 

う。・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○ズル休みが多いですね！・・・・・・・切敷健一会員 

○理事会お疲れ様でした！八上さん司会完璧です。準備

もありがとうございました。またお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○皆様、理事役員会、ご苦労様でした。・・星沢義隆会員 

○インフルエンザに気を付けて下さい。現在、さいたま

市議会中ですが、議員の中でもインフルエンザにかか

った方がいます。・・・・・・・・・・・斉藤健一会員 

○氷川参道のモミジが見ごろです。来週は十日市ですね。

いよいよ冬本番です。・・・・・・・・・東山 大会員 

○あっと云う間に1年が過ぎようとしています。皆さん

今年一年どうでしたか？充実してましたか？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○カーヤようこそ。一生懸命やってるとお年玉が変って

くると思うよ。・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 
 

 

本日のスマイル合計： ３８，０００円 

本年度スマイル累計：５２４，５００円 

 

 

 

各委員長より上期事業報告の発表を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩渕副会長      藤堂親睦副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

泉出席副委員長    星野プログラム委員長 

 

 

 

 

 

 

 

林会員増強副委員長   見富財団米山副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

切敷会報公共イメージ副委員長 堀越副委員長      

 

 

 

 

 

 

 

星沢職業奉仕委員長  松山青少年奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

坂国際奉仕委員長      坂庭ＳＡＡ 
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